

Aquí me la juego, quiero estar enfrente de la batalla, como quieran quiero, quiero y puedo representar a la oposición: Santiago Creel al señalar que quiere ser el candidato

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión y parte de la fracción parlamentaria del PAN, estuvo en Chihuahua brindando una rueda de prensa en donde enfatizó «como quieran quiero», indicando que él es el que debe de encabezar a la oposición para sacar a Morena del poder, señalando que va de por medio su honra y su nombre, «quiero, puedo y debo representar a todos y todas las mexicanas de buena fe...Aquí me la juego, quiero estar enfrente de la batalla, quiero enfrentar a estos que han destruido a mi país».

https://elpuntero.com.mx/inicio/2023/05/25/aqui-me-la-juego-quiero-estar-enfrente-de-la-batalla-como-quieran-quiero-quiero-y-puedo-representar-a-la-oposicion-santiago-creel-al-senalar-que-quiere-ser-el-candidato/